



Depuis quelques années, l'école a adopté trois valeurs: le respect, la fraternité et la persévérance. En parallèle, elle a mis en œuvre des actions qui y correspondent.

En cette période de préparation des fêtes de fin d'année, les valeurs que sont la fraternité et la générosité prennent un sens tout particulier. Cette année encore, les enseignants ont souhaité sensibiliser les élèves au partage et à la solidarité. C'est pourquoi l'école a mis en place un calendrier de l'Avent inversé.

Le principe est simple. Les familles volontaires ont réalisé un ou plusieurs dons (denrées alimentaires ou produits d'hygiène...) sur un ou plusieurs jours depuis novembre.

Après 24 jours de collecte, le jeudi 15 décembre, tous les élèves de l'école ont remis leurs dons à une association laïque de la ville : la Croix Rouge

**UN GRAND MERCI AUX FAMILLES, AUX ELEVES  
QUI ONT FAIT PREUVE D'UNE TRES GRANDE  
GENEROSITE.**

